
Ata da Reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de 1 

Matinhos. Aos cinco dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e 2 

dezenove, ás dezesseis horas, reuniu-se o Conselho Municipal de 3 

Saúde, estando presente os seguintes conselheiros: Luiz Carlos Tetor 4 

Pereira, Ondina Machado, Nelson Trovo Junior, Maria Leonor 5 

Cavequia,  Nilda Ribeiro da Silva, Jayme F. dos Santos, Sandra 6 

Pereira Pires, Claudir Lourenço.Visitantes: Marizete F Iaczinski, Maria 7 

T. Nicoloti, Eduarda C. P. Gonçalves, Renato Pereira da Silva. O 8 

presidente inicia os trabalhos cumprimentando a todos, em seguida 9 

passa a  palavra para o primeiro secretario do conselho para que faça 10 

a leitura da  ata ordinária  do dia quinze de janeiro do ano de dois mil e 11 

dezenove para aprovação dos conselheiros, não havendo nenhuma 12 

observação presidente declara a ata aprovada. Seguindo com a pauta o 13 

Presidente pede a inclusão a pauta o Plano de Ação da Febre Amarela, 14 

sendo aceito pelos conselheiros a inclusão, sendo assim presidente para a 15 

palavra a Sra. Eduarda Gonçalves- Coordenadora da Vigilância de Saúde, 16 

para que faça leitura do plano de Ação da Febre Amarela, após a leitura 17 

esclareceu algumas duvidas. O presidente passa a palavra a conselheira 18 

Sandra Pereira Pires para que possa fazer a prestação e devolutivas dos 19 

cursos  e encontros realizados em Cascavel-Pr e Guaraqueçaba-Pr pelo 20 

Conselho Municipal de Saúde, coordenou os trabalhos que foram deliberado 21 

data da Conferência para o dia vinte e nove de março de 2019 das 08h00 às 22 

17h00 com aprovação de contratação de palestra período da manhã leitura e 23 

aprovação do regimento interno, a mesma empresa contratada para a 24 

palestra irá coordenar os trabalhos de grupos para discussão dos eixos e 25 

elencar propostas e entrega do relatório final da conferência. O local será 26 

definido posteriormente após os três orçamentos. O Sr. Presidente, tem a 27 

pretensão de reunir aproximadamente duzentas (200) pessoas, sendo assim 28 

vamos oferecer café da manhã e Coffee Break período da tarde. E não 29 

havendo mais nada, o presidente Nelson Trovo Junior agradeceu a 30 

presença de todos e por fim declarou encerrada a reunião, a qual vai 31 

por mim, pelo senhor presidente e pelos demais conselheiros 32 

assinada. 33 


